



## Fusionsprojekt Altishofen - Ebersecken

### MEDIENMITTEILUNG

Versanddatum: Donnerstag, 13. Juli 2017, 08.00 Uhr

### Fusionsprojekt Altishofen-Ebersecken: Vorvertrag unterzeichnet

**Altishofen/Ebersecken.** Am Mittwoch, 12. Juli 2017, haben die beiden Gemeindepräsidenten Urs Kaufmann (Altishofen, rechts im Bild) und Thomas Roos (Ebersecken) in Anwesenheit aller Gemeinderäte den Vorvertrag zum Fusionsprojekt unterzeichnet. Damit ist der Startschuss für die Prüfung der Machbarkeit eines Zusammenschlusses erfolgt. Falls die Abklärungen zu einem positiven Ergebnis führen, findet voraussichtlich im vierten Quartal 2018 in beiden Gemeinden eine Volksabstimmung statt. Die Fusion von Altishofen und Ebersecken würde aus heutiger Sicht auf den 1. Januar 2020 geschehen. Vorerst aber stehen umfassende Abklärungen an. Nach den Sommerferien werden die Projektsteuerung sowie fünf verschiedene Fachgruppen ihre Arbeit aufnehmen. In den Fachgruppen sind immer beide Orte vertreten – mit jeweils mindestens einem Gemeinderatsmitglied sowie Fachpersonen aus den behandelten Themenbereichen.

#### Für Rückfragen

- Urs Kaufmann, Gemeindepräsident Altishofen,  
079 647 03 25, erreichbar am 13.07.17 von 10 bis 12 Uhr
- Thomas Roos, Gemeindepräsident Ebersecken,  
079 706 83 39, erreichbar am 13.07.17 von 10 bis 12 Uhr